

CHER FILS

Planète Vénus, neuf heures du matin

Félicien,

Tu es parti habiter sur Mars et nous, nous habitons sur Vénus !
Nous sommes devenus fous d'inquiétude à cause de tes histoires. Nous t'avons cherché partout même dans le lave vaisselle !

Tu as raison, d'avoir honte de nous créer du souci.

Alors, si nous t'avons interdit d'aller au cinéma avec François et de voir ce film c'était car c'est un film d'horreur interdit au moins de 16 ans.

Tu n'es pas un gamin tu es notre enfant et nous t'avons traité de gros mollasson car tu restes sans arrêt dans ton lit en regardant ta tablette !

Nous ne voulons pas savoir comment tu es arrivé sur Mars et sommes contents que les habitants soient super sympas.

Nous ne voyons vraiment pas à qui tu fais allusion quand tu parles de personnes qui font une réflexion pour un 9 en géographie !

Mais dire que la Chine était en Afrique...

Un conseil : si tu ne veux plus être un petit mange des légumes !

Et pour la façon de faire les bébés, tu as raison, achète toi des lunettes de soleil comme ça, on n'aura pas plein de petits « Félicien ».

A bientôt et porte toi bien « Félicou »

Papa et maman

P.S : Nous t'apporterons un sandwich aux choux de Bruxelles

P.P.S : Nous montons au grenier